

Ressort: Gesundheit

Agrarministerin will Zucker in Babyprodukten verbieten

Berlin, 21.01.2019, 09:20 Uhr

GDN - Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner (CDU) will künftig Zucker in einigen Babyprodukten verbieten. Sie sei schockiert gewesen, als sie erfahren habe, dass diesen Produkten überhaupt Zucker zugesetzt werde, sagte sie am Montag in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen".

Man müsse in Kitas und in Schulen das Thema Ernährungsbildung viel stärker in den Vordergrund stellen. Auch Schulessen solle gesünder werden. Die Agrarministerin sprach sich aber gegen eine Zuckersteuer aus. "Eine Zuckersteuer wäre ein Vermehrungsprogramm für künstliche Süßstoffe und das ist nicht gesünder", so Klöckner. Sie setze sich viel mehr dafür ein, die Gesamtkalorienzahl in Lebensmitteln zu reduzieren. Sie selbst habe ihre Ernährung umgestellt, sagte die CDU-Politikerin weiter. "Ich esse nicht jeden Tag Fleisch und Wurst." Sie habe immer etwas Obst, Gemüse oder Nüsse dabei, wenn sie sich auf stressige Arbeitstage vorbereite. Grund für eine generelle Warnung für Fast Food sehe sie aber nicht. "Man muss ein Maß und Mitte finden und nicht gleich alles verbieten", so Klöckner.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118779/agrarministerin-will-zucker-in-babyprodukten-verbieten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com